

АЛЕКСАНДРОВ Юрий Исаакович — Народный артист Российской Федерации, художественный руководитель Государственного Камерного музыкального театра «Санкт-Петербург Опера»

ALEKSANDROV Yuri — People's Artist of the Russian Federation, opera director, Artistic Director of the State Chamber Music Theater "The St. Petersburg Opera"

АФОНИНА Нина Юрьевна — профессор кафедры теории музыки Санкт-Петербургской государственной консерватории им. Н. А. Римского-Корсакова, кандидат искусствоведения. E-mail: music73@rambler.ru

AFONINA Nina — PhD, Professor at the Music Theory Department of the Saint Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory. E-mail: music73@rambler.ru

БРАГИНСКИЙ Дмитрий Юрьевич — преподаватель Средней специальной музыкальной школы Санкт-Петербургской государственной консерватории им. Н. А. Римского-Корсакова, кандидат искусствоведения. E-mail: dmi-braginsky@yandex.ru

BRAGINSKY Dmitriy — PhD, Lecturer of Secondary Special Music School of the Saint Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory. E-mail: dmibraginsky@yandex.ru

ГОЛОВНИНА Наталия Анатольевна — музыковед, специалист Медиацентра Санкт-Петербургской государственной консерватории им. Н. А. Римского-Корсакова. E-mail: rouk07@mail.ru

GOLOVNINA Nataliya — musicologist, specialist at the Media center of Saint Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory. E-mail: rouk07@mail.ru

КОВАЛЬЧУК Наталия Николаевна — выпускница музыковедческого факультета Санкт-Петербургской государственной консерватории им. Н. А. Римского-Корсакова

KOVALCHUK Natalia — graduate of the Musicology Faculty of the Saint Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory

КРАЯНИ Елена Анатольевна — выпускница музыковедческого факультета Санкт-Петербургской государственной консерватории им. Н. А. Римского-Корсакова

KRAYANI Elena — graduate of the Musicology Faculty of the Saint Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory

МИХАЙЛОВА Елена Андреевна — научный сотрудник Отдела рукописей Российской национальной библиотеки, научный сотрудник Санкт-Петербургской государственной консерватории им. Н. А. Римского-Корсакова, кандидат искусствоведения. E-mail: elena.mihailova@inbox.ru

MIKHAILOVA Elena — PhD, research fellow of the Manuscripts Department at the National Library of Russia, research fellow of the Saint Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory. E-mail: elena.mihailova@inbox.ru

НОГАРЕВА Юлия Львовна — программист Медиацентра Санкт-Петербургской государственной консерватории им. Н. А. Римского-Корсакова. E-mail: yulia_nogareva@conservatory.ru

NOGAREVA Yulia — programmer at the Media center of Saint Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory. E-mail: yulia_nogareva@conservatory.ru

ОВСЯНКИНА Галина Петровна — профессор кафедры музыкального воспитания и образования Института музыки, театра и хореографии Российского государственного педагогического университета им. А. И. Герцена, доктор искусствоведения. E-mail: galkax@mail.ru

OVSYANKINA Galina — DSc, PhD, Professor at the Department of Music Training and Education at the Institute of Music, Theatre and Choreography at the Herzen State Pedagogical University. E-mail: galkax@mail.ru

ПЕТРОВ Ростислав Эдуардович — тромбонист, артист оркестра Михайловского театра. E-mail: mr.spt54@mail.ru

PETROV Rostislav — trombone player, artist of the Mikhailovsky Theatre Orchestra. E-mail: mr.spt54@mail.ru

СИМОНОВ Юрий Иванович — Народный артист СССР, художественный руководитель и главный дирижёр Академического симфонического оркестра Московской филармонии

SIMONOV Yuri — People's Artist of the USSR, Music Director and Chief Conductor of the Moscow Philharmonic Orchestra

СКВИРСКАЯ Тамара Закировна — главный редактор Редакционно-издательского отдела Санкт-Петербургской государственной консерватории им. Н. А. Римского-Корсакова, ведущий библиотекарь и лектор Михайловского театра, кандидат искусствоведения. E-mail: tzs@inbox.ru

SKVIRSKAYA Tamara — PhD, Editor-in-Chief of Editorial and Publishing Department of Saint Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory, Leading Librarian and Lecturer at the Mikhailovsky Theatre. E-mail: tzs@inbox.ru